校訓 「正直 勤勉 愛語 進取」



笠野だより

笠野小学校だより 3月号 令和5年 2月27日

Tel 288-8651 Fax 288-8652

e-mail:kasano-es@m2.spacelan.ne.jp

なわとびも 全校いっしょ!

3学期開始後から2月2日(木)までの期間、子どもたちは長休みのなわとび運動「レッツピョンピョンピョン」に一生懸命取り組んでいました。その時間は全校児童が体育館に集合してなわとびをします。なわとびを始めたばかりの1年生から、かなり上達した6年生までが同じ場所で行うことは、とてもよいことだと思いました。



その理由の一つ目は、「よいお手本がある」ということです。低学年にとっては、同学年のお友だちにはできないような技を、毎日、間近で見ることができます。「8の字跳び交流会」では、高速で回転させた長縄を高学年のお兄さんとお姉さんが、ほとんど失敗せずに跳び続ける様子を見て驚いていました。大いに刺激になったことだと思います。

二つ目は、「学年を越えた学び合い・教え合いがある」ことです。同学年での教え合いももちろんありますが、低学年の子に高学年の子がやさしく教えたり、低学年の子が「見て、見て。」と言って高学年の子に技を見せに行ったりもします。大きな学校だと、たとえ同じ場所でなわとびをすることがあったとしても、お互いに名前もわからないことが多く、教師から働きかけない限りは、そのような関係をあまり見ることはできません。

小規模校でなければ見られない光景だなと、微笑ましい気持ちで見ることができました。思えばこの一年間、このような素敵な光景を何度も見てきたものです。異学年で活動する時間が多く、職員も含めて学校全体が関わり合いながら、学び、育っていく「よさ」がこの笠野小学校にはあります。これからもこの笠野小学校の「よさ」を、職員も児童自身も意識し、大切にしながら、よりよい学校を創っていければと思います。



校長 辰巳 勝

6年生を送る会~はばたけ6年生!愛をこめて感謝の気持ちを~

2月17日(金)に6年生を送る会が行われました。全員合唱で歌った「ひまわりの約束」の中に「♪そばにいたいよ 君のためにできることが 僕にあるかな」という歌詞があります。それぞれの学年が、君(6年生)のためにできることを精一杯やることで、スローガンにもなっている「愛をこめて感謝の気持ちを」十分に伝えることができていました。寒い会場でした



が、心だけはほっこりと温まる会になりました。さあ、本当のお別れまであと少しになりました。「♪旅立ちの日 手を振る時 笑顔でいられるように」がんばっていきましょう。

3月の生活目標「1年間のまとめをしよう」

この1年間の各月の生活目標になっていた5つのテーマ「あいさつ」「身だしなみ」「整理整頓」「廊下歩行」「いいところ見つけ」についてふり返ります。この中から、自分でもっとレベルアップしたいテーマを1つ選んで、もっとできるように取り組みます。ご家庭でも、お子さまから何を選んだかを聞いて、励ましのお声かけをお願いします。

卒業式のマスクについて

各メディアでも卒業式のマスクについての話題が取り上げられているところですが、各座席間隔や演台との距離等を考慮し、本校では次のように対応しますので、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

- ・卒業生 マスク不要
- ・保護者 マスク着用
- ・ 在校生 マスク着用
- ・来 賓 マスク着用 (ご祝辞時のマスクは不要です)※今年度は招待するご来賓の枠を少しだけ広げさせていただきました。
- ・職 員 マスク着用 (校長の式辞、教頭の司会、担任の呼名時はマスクを外します)

なお、3月13日より、マスクの着用については個人の判断に委ねられることになっていますが、文科省より「学校現場での着用の考え方の見直しについては4月1日からの適用」との指示が出ていますので、卒業式以外では、今年度末まで従来通りの対応をお願いいたします。